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CERVANTES ES
OPTIMISTA

El Presidente del M ora, Ángel 
Cervantes, es op tim is ta  con el 
fu tu ro  de su equipo, que cierra el 
año dos puntos por encim a del 
descenso.
Cervantes considera que las bajas 
del central David, lesionado por seis 
meses, y la del delantero Adrián- 
que se ha ido a C hipre-están 
repercutiendo en el equipo, de ahí 
que haya cerrado dos 
incorporaciones en el m ercado de 
invierno, el central Diego Bono, que 
viene del Lucena (2a B) y el delantero 
Christian, que estaba en La 
Arandina. El Mora empieza 2010 con 
tres  partidos segu idos en casa. 
Recibe a La Roda, Talavera-aplazado-
y Socuéllamos . FOTO: FAN

JOAN OLIVER. El Director 
Corporativo del Barcelona, Joan 
Olivar, ha vuelto a mezclar el fútbol 
con la política, una de las mayores 
torpezas que se pueden cometer. 
Olivé se quejó de que al Barga se le 
obligaba a hacer una escala en 
Turquía para ir a Abu Dhabi. "Somos 
españoles para lo que les interesa" 
dijo este dirigente del Barcelona, que,

t como se recordará está implicado en 
el espionaje a otros directores gene
rales del club, por el que el propio 
Barcelona ha pagado 300.000 euros. 
Y es que los directivos del Barga 
están muy crecidos, cuando el mérito 
de lo que está pasando es de 
Guardiola, Messi, Iniesta y Xa vi.

ADEPORTES

LA NUEVA PISTA SE RETRASA 
HASTA PRIMAVERA

P rob lem as té cn ico s  obligan al A yu n ta m ie n to  de Toledo a re trasar la 
apertu ra  de la nueva p ista de la Escuela de G im nasia hasta la prim avera  
de 2010, ap rox im adam en te .

La dem ora  se debe a que el p a v im e n to  s in té tico  que se va a co locar 
necesita  unas te m p e ra tu ra s  estab les m ín im as de diez grados, al m enos, 
du ran te  cua tro  sem anas.

C om o se recordará, las obras de rem ode lac ión  de la p ista de la Escuela 
de G im nasia, la m ás antigua de España, com enzaron  en la segunda 
qu incena de abril de 2009.

PEÑA “ EL BUITRE”

Emilio Butragueño hizo un hueco en su apretada agenda de alto 
e jecu tivo  del Real M adrid  para com partir unos m o m e n to s  con los m iem bros  
de la Peña "E l Buitre", en una cena celebrada en Toledo. El m ítico  
exfubo lis ta  llegó a los postres, ya que su vuelo, p rocedente  de Suiza aterrizó 
en M adrid  con retraso. B utragueño se había desplazado al país he lvético 
para asistir al so rteo  de Liga de C am peones (más in form ación en pag.34).

Cerca de cien personas asistieron a la cena de la Peña, que está 
presidida por Francisco del Río. El even to  con tó  con la presencia de 
m uchas caras conocidas de la sociedad toledana, com o  el alcalde de Gálvez, 
Manuel Fernández, que es m adrid ista hasta las ú ltim as consecuencias y 
Lamberto García Pineda, edil del A yun tam ien to  de Toledo.
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